
国際会長主題　"Let  Your Light Shine" 「輝かそう、あなたの光を」
アジア地域会長主題 "Be the light for change"「変革のための光となろう」
東日本区理事主題 "Instil Confidence in our Youth!"「未来のために、学びと気づきを！」
富士山部部長主題「NEO　富士山部」
御殿場クラブ会長主題「広めよう　地域社会にワイズを！！」
御殿場クラブ活動方針

 1．会員相互の親睦を深めると共に地域へのPRを行う。   ２．各地域への奉仕活動の参加。
  ３．更なる会員増強の促進を。   ４．会員相互の和をもって、活動の充実を図る。

　　 　
　

　　　　　　　　　　　　　 　 　  これらのことを話したのは、あなたがたがわたしによって平和
　 　 大割  克美Y's を得るためである。あなたがたには世で苦難がある。しかし
１．開会の言葉 　 司　　会 勇気を出しなさい。わたしは既に世に勝っている。
２．開会点鐘 　 小野麻利子会長
３．ワイズソング

４．ワイズの信条 これらのこととはイエスが弟子たちに伝えた全てのこと。言わば

５．聖句について 　 森田  義彦Y's 遺言。平和とは心の穏やかさを意味し聖なる力によって苦難を

６．会長挨拶 　 小野麻利子会長 乗り越え心を落ち着かせられる。

７．ゲストビジター紹介 　 小野麻利子会長 勝っています。一人の力は弱くとも連帯する心で人類は苦境を

８．食前感謝 森田　義彦Y's 乗り越えられると信じましょう。そのためには何をするかです。

９．卓話　　「フレイル予防　脳トレ」 共に考えましょう。

　　　　　小山町地域包括支援センター平成の杜 　 　 　

　　　　　　　　　　　　　  8月ご結婚おめでとうございます

　

自己申告
12.閉会の言葉 司　　会 　

　　　　小野麻利子会長 8月お誕生日おめでとうございます
   　  

在籍数 　 　 9日
　

　
  　 7月例会報告 　 　
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　　　　　　看護師　　青木　征仁　様

10.誕生日・結婚記念日祝い 　各　自

一　同

11.スマイル・YMCA基金報告 前原　末子Y's

13.閉会点鐘

　

BF活動切手 0

　

ビジター 0名 YMCA累計 210,408

メネット 0名 ｽﾏｲﾙ報告

https://www.sasagawa-brand.co.jp/tada/detail.php?id=337&cid=4&cid2=14
https://www.sasagawa-brand.co.jp/tada/detail.php?id=337&cid=4&cid2=14
https://www.sasagawa-brand.co.jp/tada/detail.php?id=337&cid=4&cid2=14
https://www.sasagawa-brand.co.jp/tada/detail.php?id=337&cid=4&cid2=14
https://www.sasagawa-brand.co.jp/tada/detail.php?id=337&cid=4&cid2=14
https://www.sasagawa-brand.co.jp/tada/detail.php?id=337&cid=4&cid2=14
https://www.sasagawa-brand.co.jp/tada/detail.php?id=337&cid=4&cid2=14
https://www.sasagawa-brand.co.jp/tada/detail.php?id=337&cid=4&cid2=14
https://www.sasagawa-brand.co.jp/tada/detail.php?id=337&cid=4&cid2=14


　
「

御殿場クラブ会長　小野麻利子

　

　

　

　

　

若 林 久美子 　

沼津・三島・御殿場会長開会点鐘 久しぶりの若林洋平Y'sのご挨拶 高尾徳子様のヴァイオリン演奏

会長という大役をお引き受けして１か月が経ちました。その間、富士山部内での合同
例会や入会式と慌ただしい毎日でした。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　今
年度は「広めよう。地域社会にワイズを!!｣という主題を掲げました。しかし、12名と
いう少人数の中、未熟な私は皆様のご協力がなければ一人ではなにもできません。ご
縁があって入会したワイズメンズクラブです、皆様と仲良く、楽しい一年となること
を願っています。

7月合同例会

　
７月１８日三島「松韻」にて、沼津・三島・御殿場の３クラブ合同初例会が行われました。始めの言葉は三島クラ
ブ石川さんです。三島クラブさんはいつも例会を「松韻」で行っているそうですが、いつもは７人で寂しいけど、
今日は皆さんお揃いで嬉しいとおっしゃって下さいました。御殿場クラブも素晴らしい東山荘で例会ができて幸せ
ですが、三島クラブさんも素晴らしい庭園の「松韻」で例会が出来る事は幸せだなと思いました。
新会長のご挨拶では小野麻利子会長の初々しい元気ハツラツのご挨拶でした。そして、三島駅から近いこともあ
り、合同初例会に参議院議員若林洋平ワイズが東京から駆けつけてくれました。「ワイズの心を日本中に伝えてい
きたい。そして、５人、メンバーを増やしたい！」と宣言して下さり、大変心強いご挨拶でした。続きまして、榎
本博富士山部長のご挨拶です。部長は、まず自分がしっかりワイズを楽しもう！そしてCanとWillを増やしたい！短
い１年と感じるように多いに皆でワイズを楽しんでいきましょう！という榎本部長さんらしいご挨拶でした。
次に、御殿場クラブへの入会が決まった佐野恵美さんの入会式です。初例会に入会式ができるって嬉しいですね。
佐野さんの「はい！！」のお返事が可愛くて会場が湧きました！素晴らしい方に入会して頂き、他クラブは羨まし
そうでした！
次はお食事です。豪華なお食事を前に、我らの杉山將巳ワイズから食前感謝のご挨拶がありました。「何でもたら
ふく食べられる世の中。１０年後には食糧難になると言われている。人間には穀物が１番大事。ウクライナは穀物
がとても豊富である。日本も諸外国に半分頼っている。なんとか今の米作りを続けていき、後世につなげたい。感
謝をしていただきましょう。」ずっとお米や季節の野菜を作っている將己さん、そして子供たちや若い人達の時代
を思ってのお言葉は重みがありました。

　ここで、皆様にご紹介したい話しがあります。それは、先日、お寺のご住職が有り難い（ありがたい）の話しを
してくださいました。「どうして難いと書くのか。」と
日々（にちにち）、それ自体が有り難し。例えば、口内炎のたとえ話で、炎症でご飯もろくに食べられず、味も分
からなくなった時に、初めて日頃の食事の美味しさを感じる。一日一日に感謝をして無事に過ごせたら幸せ、と思
えるお話でした。ワイズの活動を通じ、感謝の気持ちを忘れずに、日々を無事に過ごしたいと思います。
どうぞ皆様よろしくお願いいたします。

挨拶



　

　

 　

　 　 　

　 　 　

前原　末子 　 　

7月26日、熱海・熱海グローリー→の初例会に出席 　

させていただきました。20名以上のゲストを迎えて 　 　

大変賑やかな例会でした。92歳の鈴木ワイズがワイ 　

ズメンの信条を読み上げ、小野田会長からはこれか 　

ら１人でも多くの方に参加してほしい、特に女性の 　

参加を期待します。
　熱海クラブの会長からは、６０周年記念大会のピ
ール、特に本年度は激しくドラマチックに過ごした
いと思っています。とのことでした。 　

　今回熱海グローリークラブに２名の入会者があり 　

厳かに入会式が行われました。グローリークラブの 　

方々は年齢を感じさせず何事も弁えた皆様だと思い 　

ました。

　

　 　

　 　

　

　

　

　

　

　

　

徳風園のボランティア活動布きり8月19日（土）13：30より　

杉山將己Y'sの食前感謝 沼津クラブ長谷川Y'sのご挨拶

佐
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様
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式

2023-2024年度富士山部合同初例会開催

　

　

富士山部第一回役員会・評議会開催　

熱海・熱海Gの例会参加の山本Y's・岩田Y's

勝又隆吉熱海G書記

＆　新メンバーの方です

場所：　小野会長自宅

ご協力ください。 　

合同例会に参加して

伊東・下田クラブの初例会で

挨拶する小野会長

「

は
い
」

の
大
き
な
声

で
、

素
晴
ら
し
い
入
会

宣
言
で
し
た
。

杉山將己Y's、美味しそうですね。

　 　
10日伊東・下田クラブ合同初例会 25日富士・富士宮合同初例会 26日熱海・熱海Gクラブ合同初例会



　

　

　

　

　

　

　 　

杉山　博恵

私は小山町のある場所へ向かうために、ナビをセット

して車を走らせていました。

榎本博部長挨拶
監事のピンチヒッターをす

る直前部長前原Y's 富士山部部大会の予定発表！

7月22日(土）ダンコウエンボール2F会議室において上記
会議が開催されました。御殿場クラブから前原直前部長
と杉山博恵書記が参加しました。

沼津クラブより創立60周年記念大会が今年開催予定との挨拶がありました

おめでとうございます

　某年某月某日午後１４時頃の出来事です。

「目的地周辺です。音声案内を終了します。」のナビか
らの声！「えっ？」「看板が無いんだけど？」「道路の
脇に住宅がギリギリに建ち、車を止められない。」「こ
こじゃぁないのかも？」「もう少し先まで行ってみよ
う。」と思い、Uターンできそうなところを見つけようと
先へ進みました。しかし、後続の車もあり中々思い通り
には行かず、富士紡績工場まで行ってしまい、そこで
やっと引き返す事ができました。実は、そこへ来るまで
に一旦停止の箇所があったらしいのです。それが分かっ
たのがUターンしてすぐの、御殿場線の踏切と並行してあ
る脇道、踏切に対して垂直に向かう道路、と交差点が複
雑になっているところだったのです。Uターンしてホット
した私は、今度は停止車線で停止して、脇道を歩いてい
た「お巡りさん」が横断歩道を渡るのを待っていたら、
近寄ってくるんです、おまわりさんが。（私何かしたか
なあ？）　　　「お姉さん、さっきここを通りましたよ
ね。ここは一旦停止です。止まらなかったと思います
よ。

遠くにいたので注意ができませんでしたけど、気をつ
けてくださいね。」「はい。気をつけます。」と言っ
て「アッ！探している場所を聞こう。」と思い、すぐ
「小山町の〇〇へナビの案内で来たのですが、分から
なくなったしまいました。教えていただけますか？」
「この道路の先の交番に来てください。」とやりとり
して、人生初の交番入所です。(内心ドキドキ）
お巡りさんはゼンリンの地図を出して、「住所はどこ
ですか？」「〇〇〇です。」と答えると「ここです
ね。ここは駐車場がなさそうなので、そのお宅の横の
パン屋さんの横にコインランドリーがあるので、そこ
に止めてください。」と親切な対応でした。
それから車を止めて、「ここかな？」と思うお家の前
に来ました。会社の名前は分かっていたのですが、前
述したように看板が無く、名字を聞いてくるのを忘れ
たので、「ここだ」という確信がありません。そこで
今度は隣のパン屋さんに入り、「すみません、〇〇と
いう会社はお隣ですか？」と伺い、やっと目的のお宅
に到着しました。要件を済ませ、隣のパン屋さんでお
礼にパンを買いました。お仕事とはいえ、親切なお巡
りさんに感謝です。ありがとうございました。

「お巡りさん」に感謝！
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